

**Confidencial**

### *Ecós del descontento en Morena*

Morenistas “rebeldes” en San Lázaro advirtieron que “aunque las *corcholatas* no van estar presentes”, en su plenaria de esta semana “se las vamos a cobrar”. Lo que cuentan diputados seguidores de **Marcelo Ebrard**, de **Ricardo Monreal** y “hasta de Gerardo Fernández Noroña” es que aprovecharán la presencia de algunos secretarios del gabinete para reclamar “los abusos de Claudia, de Adán...”, sobre sus acarreos y uso de recursos públicos en sus recorridos. Y quienes ya confirmaron su asistencia son los titulares de Gobernación, Hacienda y Seguridad Pública. ¿Luisa María Alcalde hará escuchar su voz...?

### *Arranque incierto del ciclo escolar*

El día llegó, y la controversia por los libros de texto sigue. Este lunes regresan a clases primarias y secundarias, pero sigue sin quedar claro qué pasará con los libros de texto. Mientras la SEP dice que es su deber entregarlos, los juzgados dicen que no se cumplió con la ley, por lo que no se pueden considerar como aprobados, y la distribución está suspendida. Turbulento inicio de clases.

### *El ‘Bostezo Fest’ en el*

### *Monumento a la Revolución*

Antes de despedirse, **Marcelo Ebrard** le lanzó un último dardo a Claudia Sheinbaum, al comentar lo aburrido de su cierre de pre-campañas. Al hablar del evento llevado a cabo por la exjefa de Gobierno en el Monumento a la Revolución, el excanciller bromeó diciendo que “fue de bostezo: *Bostezo Fest*”.

### *‘Firme’ apoyo a Claudia*

Casualmente y aunque estaba preparando un concierto en San Luis Potosí, Grupo Firme aprovechó el domingo para enviar un mensaje de apoyo a **Claudia Sheinbaum**. “Este video es muy importante porque le queremos mandar un mensaje a nuestra querida Claudia Sheinbaum (*sic*). Le mandamos un fuerte abrazo, gracias por todo el apoyo que nos ha brindado”. La aspirante agradeció el gesto con un tuit. Como dirían en Palacio, ¿quién pompó la mención especial?



## *Destapa Zoé a prima del Presidente*

'No al nepotismo', pregonan en la '4T'... Un discurso que se cae cuando personajes como **Zoé Robledo**, director general del IMSS, dio a conocer el fin de semana la verdadera razón por la que dobló las manos y se desdijo de buscar la candidatura por Chiapas. El encargado de dejar un sistema de salud como Dinamarca *destapó* a Manuelita Obrador, prima del Presidente, para la gubernatura 2024 por Morena.

## *Las revelaciones de Bonilla*

Fuertes revelaciones las que hizo el exgobernador de Baja California a *Zeta Tijuana* y que circularon por redes este fin de semana. **Jaime Bonilla** aseguró que para la candidatura morenista nunca hubo una encuesta, que "Mario (Delgado, presidente de Morena) simuló", "Marina (del Pilar) nunca ganó nada y fue un *dedazo* de lo más vil".

## *Desfalcos en gobierno de Puebla*

El 24 de agosto, los representantes de Virtual Com México denunciaron ante la FGR a integrantes del gobierno de Puebla: **Musmet Sosa Cozar, Ana Lucía Hill Mayoral, Elsa María Bracamontes González y María Teresa Castro Corro**, integrantes del Consejo de Administración del Organismo Público Descentralizado Carreteras de Cuota Puebla, por desvío de recursos públicos. Y es que, desde enero de 2021, el Consejo de Administración de ese organismo firmó un ilegal "convenio de transacción", con la empresa Conduent Solution México, SRL de CV, con pago por compensación de 102 millones de pesos por los tres meses y medio que estuvo fuera del sistema RUTA. Y desde entonces, el organismo sigue efectuando el indebido pago a Conduent Solution México, SRL de CV, por más de 14 millones al mes, por prestar los servicios que no tiene derecho. Por fortuna, está en manos de la justicia federal velar por el Estado de derecho y obligar a que se cumplan sus determinaciones constitucionales, para garantizar los derechos humanos de las y los poblanos, y evitar se continúen transgrediendo las disposiciones de orden público, en perjuicio del interés social, y se perpetúe el desfalco a la Hacienda Pública de Puebla.